

# Tennisprojekt 2018 an der Raboisenschule

Auch in diesem Schuljahr erhielten Schüler aus der Unter- und Mittelstufe, am Donnerstag, dem 24. Mai, die Gelegenheit sich im Tennis zu probieren. Der Förderverein „Tennis Elmshorn“ hat dieses Angebot zum wiederholten Mal durchgeführt mit Hilfe der Trainerinnen Raina und Jasmin.



In spielerischer Form erhielten die Schüler einen Einblick in die Sportart Tennis und erlebten einen sportlichen Vormittag mit viel Spaß und Bewegung.

Vielen Dank an die Vorsitzenden des Vereins, insbesondere Herrn Korte und die engagierten Trainerinnen!

